

Regierungsratsbeschluss

vom 22. März 2005

Nr. 2005/663

Fachkommission Sucht: Neuwahl Vertretung psychiatrische Dienste

1. Erwägungen

Nach § 13 des Suchthilfegesetzes vom 26. September 1993¹ wählt der Regierungsrat eine Fachkommission Sucht. Die Fachkommission Sucht berät den Regierungsrat und prüft die von der Verwaltung, der Fachstelle oder von Fachgruppen vorbereiteten Geschäfte über die Suchthilfe.

Mit Regierungsratsbeschluss Nr. 2004/1496 vom 06.07.2004 ist die Demission von Dr. Daniel Bielinski, Vertreter der psychiatrischen Dienste, bekräftigt worden. Auf eine weitere Einsitznahme seitens der psychiatrischen Dienste in der Kommission wurde verzichtet.

Gemäss Anfrage von Christine Schmidhalter (AGS) wurde nun doch eine Vertretung vorgeschlagen.

Die Fachkommission Sucht erachtet den Einsitz der Psychiatrie als wichtig.

2. Beschluss

2.1 Als Vertreter der psychiatrischen Dienste in der Fachkommission Sucht wird für die **Amtsdauer 2003 - 2005** gewählt:

Dr. Thomas Krebs, Bahnweg 22, 4542 Luterbach

Dr. Thomas Krebs ist Oberarzt der Psychiatrischen Dienste im Fachbereich Sucht.

2.2 Da Dr. Thomas Krebs beim Kanton Solothurn angestellt ist, werden weder Sitzungsgelder noch Spesen entrichtet.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Amt für Gemeinden und soziale Sicherheit, soziale Institutionen (3)

L:\soz\sucht\2005\RRB_Neuwah_Krebs_Thomas.doc

AGS, Ablage (1)

Aktuarin der SOGEKO (1)

Staatskanzlei (1)

Fachkommission Sucht (Versand durch AGS)

Dr. Helen Gianola, Präsidentin Fachkommission Sucht, Muldenweg 145, 4204 Himmelried

Dr. Thomas Krebs, Bahnweg 11, 4542 Luterbach